
2024年度千葉県代協第 3回理事会議事録 

日時   2025年 1月 24日(金)  13：15～16：30 
場所   千葉市文化センター 9F会議室 

＜出席理事＞(敬称略）24名 
東正己、五木田厚、今西英人、飯田晴夫、大森滋、高橋智之、石原丈寛、      
佐藤隆二、福原鋭司、大塚俊典、相川幸雄、新貝大輔、安藤康子、金子道大、    
田原豊、山田悦孝、筒井隆行、坂本哲哉、横山一臣、泉明弘、大下整二、      
池辺晃司、間立徹、倉富宗久、 

＜欠席理事＞（敬称略）６名 
積田淳、篠原毅、森廣賢一、清水武史、石井清、平野(鈴木)まさ代 

＜出席監事＞（敬称略）     ＜欠席監事＞     

栗田秀美、小口泰伸        

 

司 会：五木田専務理事 
議 長：東会長 

議事録作成人：中臺事務局長 

   ・会議に先立ち先日ご逝去されました千葉県代協第７代会長の大橋慎太郎様と 

    元広報委員長秋元浩様のご冥福をお祈りし、哀悼の意を表し黙禱を捧げた 

   ・五木田専務理事より理事会の出席に関して、できるだけ全員の出席のお願いが
あった。理事の代理出席は認められないので、是非ご協力して欲しいとのこと 

   ・新任の中臺事務局長の紹介と挨拶 

 

＜議事＞  出席理事数の確認 出席 24名、欠席 6名で理事会は成立 

1. 会長挨拶  東 正己  

今年は昭和 100 年、そして阪神淡路大震災から 30 年という節目の年です。   

災害は多くの方々の命や財産だけではなく、その生活等に大きな影響を与えて 

おります。私たち損害保険業界の役割と責任を改めて認識させられた出来事でも

ありました。災害時における保険の重要性、そして地域社会との協力の大切さを

再確認し、次世代に引き継ぐ教訓としてこれからも心に刻み続けたいと感じます。 

2 月には日本損害保険代理業協会で活力研が行われます。そこで各保険会社と 

意見交換会が行われます。理事の皆様にはその意見交換会の時の意見をいただけ

ればと思います。 

    

2. 報告事項  

会長報告 

 10 月 17 日、小林鷹之事務所訪問。10 月 18 日、鈴木馨祐議員、他数名の選挙 

出馬議員と、神奈川・千葉・山梨代協の皆さんとウエブでの会談。11 月 5 日、  

組織委員会とブロック代理店賠責セミナーのウエブ参加。11 月 15 日、日本代協

のコンベンション出席。11月 20日、東関東ブロック協議会にウエブ参加。 



11月 26日、教育委員会と広報委員会、12月 4日、CSR委員会、12月 5日、茂原

支部の忘年会、12月 6日、日本代協会長懇談会、その後企画環境委員会の忘年会、 

12月 7日、安房支部のボウリング大会と忘年会に参加。12月 10日、茨城代協の

仁平会長が千葉に来られまして、一緒に日新火災の千葉支店長に仲間づくり推進

の協力依頼訪問。12月 11日、ＤＲＰのゴルフコンペ、12月 13日、三役会、その

後、支部長三役会に出席、12 月 18 日、市立船橋高校に CSR 委員会の出前授業に

同行、1月 7日、千葉日報社の千葉県民の集い出席、1月 14日、東関東ブロック

4 県会長と日本代協雨宮理事との意見交換、1 月 17 日、八積小学校にぼうさい 

探検隊の佳作入選報告訪問、その後市原支部新年会訪問、1月 20日、組織委員会、

1月 22日、首都圏外郭放水路見学会に参加 

 

     

委員会報告 

教育（積田教育委員長）･･･積田教育委員長欠席のため、五木田専務理事が報告 

 日本代協アカデミーの利用会員数、目標１９会員に対して１２会員登録。７会

員となりますので是非お願いします。損保大学課程コンサルティングコースは、 

達成しました。 

 

企画環境（大森企画環境委員長）･･･10 月 4 日に委員会を開催し JSA-S1003（保険代

理店サービス品質管理態勢の指針）の勉強会。12月 6日、社労士診断認証制度の

勉強会、ジジョケイ（事業継続力強化計画）についての取り組み。 

 

組織（飯田教育委員長）･･･1月 20日、組織委員会を開催、新入会員の募集について 

  代理店賠責をメインにしていたが、日本代協アカデミーという素晴らしいコンテ

ンツがあるので、積田教育委員長にお越しいただき勉強会をしました。非常に使

い勝手も内容も良いので、会員募集ツールとして積極的に利用することにした。

その後、新年会をしました。 

 

CSR（高橋 CSR 委員長）･･･12 月 18 日に船橋市立船橋高校で出前講座を開催。高校  

3年生３５６名を相手に体育館で、「これから車社会へでる君たちへ」をテーマに

50 数枚のスライド等利用して行った。ほとんどの生徒が理解ができたとの回答

で良かった。今後は新たな講師の育成のため、出前講座講師研修を 8月に行いた

いと思います。 

  防災国体について、昨年は熊本行われ参加した。今年は 9月 6日、7日に新潟県

で開催します。今後参加費用の補助等検討して頂ければと思います。 

  ぼうさい探検隊は、皆様のご協力で目標３団体に対して６団体と目標を達成しま

した。次回委員会は 3月 7日、よつば総合法律事務所で行います。 

 

広報（篠原広報委員長）･･･篠原広報委員長欠席のため東会長が報告。 

  11月 26日委員会を開催し、新たな情報ツールを検討した。次回は 2月 5日、15

時 30分から、よつば総合法律事務所で行います。 

 

総務（今西総務委員長）･･･1月 22日、春日部の地下神殿の見学会が３４名の参加で

無事終わりました。 



   ２０２4年度の正会員会費３５８万円を振り込みました。11月現在で会費の納

入がない木更津支部１名、東葛支部 1 名には 12 月に記録付き郵便で送ってい

ます。 

支部活動報告  

  各支部の活動報告が行われた。東葛支部、市原支部、千葉支部、京葉支部、    

木更津支部、銚子支部、北総支部、茂原支部、安房支部がそれぞれの活動内容

を報告。 

  ・東葛…役員会を３回開催した。東葛支部主催のセミナーを 2 月 17 日に開催し

ますので、参加募集中です。 

  ・市原…12 月 9 日役員会を開催。1 月 17 日予定の市原市主催のおでかけ君セミ

ナーの打ち合わせ。今回は木造建物の改修対策についての講義です。 

  ・千葉…2月 6日に新年会を企画しています。 

  ・京葉…12月 2日に第 4回役員会。1月 30日に第 5回役員会予定。 

   ・木更津…12月の役員会で新春セミナーは、茂原支部のセミナーに参加する。 

      4月の総会の時のセミナーは、法改正が行われた自転車についての法規

制と、電動バイク等について、木更津警察に講師の派遣をお願いする。 

  ・銚子…地震保険の推進キャンペーンは、地域の道の駅、市長に打診し、来店さ

れた方に店頭でチラシ、ティッシュを１日で配り終えた。その後役員会

を開催し、今後の開催場所変更等を検討した。 

  ・北総…11 月 29 日にバス旅行をした。次回役員会は、2 月 7 日金曜日、終了後

に新年会を行います。 

  ・茂原…7月 9日に役員会を開催し、2月 28日新春セミナーを開催する。講師 

      として日本代協の金澤専務理事にお願いします。 

  ・安房…11 月 5 日第 4 回、11 月 25 日第 5 回役員会開催。防災セミナーを 12 月

15 日と 1 月 12 日に開催。1 月 15 日に会員紹介を房総新聞に掲載した。 

      次回役員会は 2 月 4 日。3 月に献血の協力活動、４月に総会予定です。 

  

その他報告  

  ・千葉代協７０周年記念式典実行委員会 小口実行委員長 

    委員会メンバー：小口実行委員長、東会長、五木田専務理事、中臺事務局長 

            今西総務委員長、泉茂原支部長、石原銚子支部長の７名 

    開催予定は、来年２月を予定しています。 

    次回委員会は、４月 17日の理事会の前に行います。 

  ・政連報告 小口選挙対策委員長 

    10 月 27 日に行われました衆議院選挙の報告ですが、10 月 2 日に選挙対策 

委員会を開催し、１１９名の推薦を行いました。結果は当選が１０１名です。 

    小選挙区が７７名、全国区が２４名でした。東関東ブロックは６名の推薦で 

    ５名当選でした。 

    今年７月 20 日予定の参議院選挙における推薦方法について皆様で話し合っ

て頂ければと思います。 

  ・五木田専務理事より各支部にお願いしていますが、まだ議事録の報告が出てい

ない支部がありますので、出来るだけ早く提出をお願いします。 

    東関東ブロックで２年に１度人材育成セミナーを行いますが、今年は栃木県 

    宇都宮市で、10月 31日、11月 1日の 2日間行われます。千葉から 5名くら

いの要請が見込まれますので、各支部の若いやる気のある方の推薦をお願い

します。 



 

5.協議事項 

  議長：東会長 

 

（1） 前回議事録（2024年度第 2回理事会）承認の件 

  訂正箇所：（監事講評） 

        栗田監事…会費の変更の話は簡単にはして頂きたくない。 

会費の変更については               

        小口監事 

   議事次第→議事録に修正。賛成多数で承認 

 

   (2) 三冠王について 

  ・仲間づくり（飯田組織委員長）日新火災が、代理店賠責の加入でポイントが  

プラスされますので、募集をお願いします。 

入会キャンペーンが、２月 1日～3月 31日まで行いますのでご協力をお願い 

します。支部を越えた紹介活動もお願いします。 

また各支部の募集活動の報告があった。 

  ・ぼうさい探検隊マップコンクール（高橋 CSR委員長）目標３団体、提出は 6団体 

で目標を達成しありがとうございました。 

  ・コンサルティングコース（積田教員委員長）目標２２名に対して２４名と目標 

を達成しありがとうございました。 

 

(3) 2024年度県代協セミナーについて（今西総務委員長） 

   2025年2月12日、ホテルグリーンタワー幕張にて、15時から行います。 

第1部 環境認識をふまえた次世代型代理店像とマーケット開拓 

第2部 保険代理店 募集人教育の推進の一環としての2部構成です。 

 

(4) 支部活動費について（今西総務委員長） 

   セミナー等の補助金は、現状５万円までとなっていますが、理事会に申請 

して承認されれば、１０万円程度までは増額可能の対応に変更します。 

 

(5) 2025年度日本代協コンベンションPT選出について（五木田専務理事） 

   2月21日までに各支部より事務局へ報告をお願いします。開催頻度は月1回 

   3時から5時の予定です。 

 

（6）新たな情報発信ツールについて（広報） 

    現状は、メールのみの発信でしたが、新たにラインの公式アカウントを 

開設しました。ご利用ください。 

（7）提携業者について（東会長） 

    現在千葉ロードマップ会と提携していますが、千葉県内の業者のみとなっ

ています。先だっての台風等、万が一広域災害が発生しますと、県内業者

だけでは対応が難しいと感じていました。そこで今回関東総合建設協会を

設立して頂き、千葉・栃木・東京・埼玉・茨城・神奈川の各都県の業者が 

    対応できる体制の組織と提携したい。 承認 

 

（8）赤い羽根募金使用用途について（CSR委員会） 



    昨年までは募金先の指定が8つありましたが、今年度より2つになった。 

    ・こどもたちの未来を守る募金 

    ・全ての団体への分配 

     50％ずつの募金ということで承認 

 

6.その他 

  ・5月28日総会記念セミナーの講師選定は、三役一任で承認 

・SDフィナンシャルテクノロジーの保険VOS説明 

    VOS2.0は、より使い勝手の良い新機能が追加されましたので、お問い合わ

せください。 

 

 

(監事講評) 

   栗田監事…新たに提携業者が承認されましたが、非常時のみの利用だけでは

なく、普段から紹介できる事案があれば、利用することを心掛け

て下さい。お互いが提携して良かったと思える関係を築いてもら

いたい。 

   小口監事…理事会の議題については問題ありません。ただ、場所、時間の 

確認をきちんとして、遅刻しないようにしてください。 

           

                                 以上 

 

 次回理事会：2025年4月17日（木）集合時間13：00 理事会13：15～16：30  

於 幕張勤労市民プラザ 


